



Jabee Tower Dübendorf ZH

Im Hochbord-Quartier in unmittelbarer Nähe des Bahnhofs Stettbach bauten wir das zur Zeit höchste Hochhaus für Mietwohnungen in der Schweiz. Imposante 100 Meter ragt der lichte Zylinder mit der schräg zulaufenden Spitze in den Himmel. Ausmass und kompakte Bauweise auf dem 10'000 Quadratmeter grossen Parkgelände ermöglichen eine hohe Wohn- und Freiraumqualität. Spielplätze und öffentliche Begegnungsorte sowie eine sichere, alters- und behindertengerechte Wegführung im Areal gehören zum generationenübergreifenden Konzept. Fast alle der 218 Wohnungen sind innert kürzester Zeit bereits vermietet worden!

Vermarktung:	Swiacasa Immobilien AG, 8304 Wallisellen
Bauherrschaft:	Jabee Tower AG, 8304 Wallisellen
Generalunternehmer:	ADT INNOVA Construction AG, 8852 Altendorf
Architekt Projekt:	sattlerpartner architekten AG, 4502 Solothurn
Architekt Ausführung:	sattlerpartner architekten AG, 4502 Solothurn
Anlagekosten:	CHF 105.4 Mio.
Standort:	Am Stadtrand 56, 8600 Dübendorf